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Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache  0345/17 
Titel 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung FLRV vom 08.02.2017 - TOP 6. Informationen - hier: 
Umsetzung Kita-Sanierungsprogramm 
Öffentlichkeitsstatus 

öffentlich 
 
 

Stellungnahme 

Auf der Grundlage der Äußerungen des Oberbürgermeisters zum Jahreswechsel bat Herr Stassny, 
Fraktion FREIE WÄHLER/FDP/PIRATEN, um eine Information zum Stand Umsetzung Kita-
Sanierungsprogramm einschließlich der Darstellung der Kosten, der Finanzierung und des 
Zeitrahmens. 
 
Im Hinblick auf die Herausforderungen für die Stadt bei der Sicherung des Rechtsanspruchs an 
Betreuungsplätzen in Kindertageseinrichtungen und Kindertagespflege hat die laufende 
Umsetzung und Fortschreibung des "Programms zur Erhaltung und zum Ausbau von Kinder-
betreuungsangeboten" höchste Priorität. In Auswertung des Erfüllungsstandes des laufenden 
Programms sowie der Erstellung der Kita-Bedarfsplanung 2017/2018 wurde durch die 
Verwaltung das Programm für die Zeit ab 2017 fortgeschrieben (DS 0516/17). Es befindet sich in 
der Diskussion, wird in den nächsten Wochen durch die Ortsteilräte beraten und soll am 14. Juni 
2017 durch den Erfurter Stadtrat beschlossen werden. Das Programm gibt detailliert Aufschluss 
darüber, wo die Verwaltung die Prioritäten in den nächsten Jahren sieht. Selbstverständlich muss 
auch weiterhin davon ausgegangen werden, dass auf hinzukommende bauliche Problemlagen in 
den Einrichtungen reagiert werden muss und sich aufgrund städtebaulicher Planungen sowie 
veränderte finanzielle Rahmenbedingungen auch Änderungen ergeben können. Die sehr späten 
Beschlussfassungen zum städtischen Haushalt in den letzten beiden Jahren haben leider auch 
dazu beigetragen, dass sich Maßnahmen des Programms verzögert haben. 

Anbetracht der bevorstehenden fachlichen und politischen Diskussion zum "Programm zur 
Erhaltung und zum Ausbau von Kinderbetreuungsangeboten ab 2017" möchte ich den hier 
enthaltenen Informationen nicht vorgreifen. Gern wird die Verwaltung in diesem Rahmen zu 
allen Fragen, die das Programm aufwirft, Stellung nehmen.  
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